

Ein Fest zu Ehren des Schutzpatrons

HUBERTUS KIRTAG / Letzte Vorbereitungen für den Hubertus-Kirtag in Scheiblingstein.

VON CHRISTOPH HORNSTEIN

SCHEIBLINGSTEIN / Seit dem Jahre 2006 wird in Scheiblingstein, immer am Sonntag nach dem 3. November, der Hubertus - Kirtag gefeiert. Die Organisatorin Ursula Kohut (Vorsitzende des Pfarrgemeinderates & Obmann-Stellvertreterin von „Wir Scheiblingsteiner“), hat sich für heuer, am 8. November um 10.30 Uhr, etwas Besonderes einfallen lassen.

Die Feierlichkeiten zu Ehren des Schutzpatrons der Scheiblingsteiner Kirche, starten um 10.30 Uhr mit einem Festgottesdienst. Nach der Messe findet eine Segnung von Pferden und deren Reitern statt.

Anschließend gibt es einen Frühschoppen unter Mitwirkung des Klosterneuburger Jagdblä-

ser-Ensembles und - über vielseitigen Wunsch - auch wieder die Volkstanzgruppe „Stodltaunza“ aus Althöflein bei Großkrut.

Für Essen und Getränke wird wie in den Jahren zuvor bestens gesorgt sein.

Für Kinder wird es Spiele im Freien geben, an denen natürlich auch die Erwachsenen teilnehmen können.

Organsiatorin Ursula Kohut erwartet viele Gäste: „Ein buntes Programm, das für alle etwas zu bieten hat, ist Garant dafür.“



Hubertus Kirtag

8. November, ab 10.30 Uhr.

- Festgottesdienst,
- Pferdesegnung
- Frühschoppen und viele Spiele im Freien für Jung und Alt.



Volkstanz im Karl-Mühldorf-Heim: Nicht nur das hat der Hubertus-Kirtag 2009 zu bieten.

FOTO: ZVG